



# Un début d'année actif pour les élèves germanistes

publié le 04/11/2024

Les mois de septembre et octobre ont été bien occupés pour les élèves germanistes d'Agrippa.

16 élèves de 3ème ont en effet préparé l'accueil de leurs correspondants allemands de Hambourg, dont le séjour à Saintes a eu lieu du 7 au 17 octobre.

Au programme, la vie en famille, des cours, du sport, de la culture et de l'art sous différentes formes puisque le projet de l'échange franco-allemand cette année est axé sur la vie quotidienne et culturelle. Allemands et Français ont ainsi pu chanter ensemble en français et en allemand, slamer au Musée du Nouveau Monde puis au collège lors du goûter de fin de séjour. Les Allemands ont quant à eux découvert les richesses culturelles et touristiques de Saintes, Angoulême et Royan.



Prochaine étape, le voyage à Hambourg du 3 au 13 décembre pour prolonger le projet artistique et découvrir la magie des traditions de l'Avent en ville et en famille.

Pendant ce temps-là, les élèves débutants de 6ème B et 5ème AB ont fait leurs premiers pas en allemand avec beaucoup d'enthousiasme. Ils ont clôturé la première période scolaire en confectionnant une "Schultüte", objet dédié à faciliter le début de la scolarité des enfants en Allemagne.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.